

2025 Holland Beker Report 2 (6/24)

6月24日(火)

この日は待ちわびたレンタルボートと出会いがありました。地元ナショナルチームカラーのきれいな艇に選手をはじめチーム全体が心躍りました。

セッティングを進めていたところに、たまたま所属チームの関係者が現れ飛び入りのサポートを受けるなど、驚きの状況がありましたが、そのおかげもあり無事セッティングも完了。

いよいよ待望のボスパーンデビューを果たしました。

レンタルボートが到着！



地元ナショナルチームカラーのきれいな艇に心躍ります。



セッティングを開始するBW2-クルー。左から、銖藤選手(滋賀大学)、東野選手(同志社大学)



選手所属チームの関係者がお見えになり、サポートをいただきました。



セッティングが完了し、いよいよ水上へ。左から奥城支援スタッフ(滋賀大学)、B東野選手(同志社大学)、S銖藤選手(滋賀大学)



←強風ものともせず颯爽と水上に繰り出すBW2-クルー(左から、銖藤選手(滋賀大学)、東野選手(同志社大学))

このあと、水上トレーニング時に一部ボルト類が外れるアクシデントがありましたが、周囲の艇やモーターの助けを借り無事切り抜けられました。

不足となったボルト類は、レンタルボート会社の方がこの日の夜ボスパーンにお持ちくださり、トレーニングへの支障は最小限に抑えられました。